



Einladung MAZDA & AUTO STAHL



Die große Schauraum-Eröffnung:
20. März 2020 von **14-18 Uhr**

Foto:
Mazda MX-5 RF,
Mazda CX-5,
Mazda3



MAZDA MOTOR
1920 100 2020
CORPORATION
YEARS



Seit 100 Jahren ...

... beschreitet Mazda neue Wege am Autosektor und entwickelt eigenständig neue Technologien. So entstanden und entstehen Meilensteine, die den Weg in die mobile Zukunft weisen. Und diese Zukunft ist auch eine gemeinsame mit AUTO STAHL.

AUTO STAHL ist nun Teil der Mazda-Familie und wir freuen uns, Sie zur Eröffnung des neuen Schauraums einzuladen.

Wann? Freitag, 20. März 2020 von 14-18 Uhr
Wo? Auto Stahl Wien 21, Prager Straße 278, 1210 Wien

Es erwarten Sie:

- Die neuesten Mazda Modelle, im modernen Ambiente präsentiert
- Schlumberger Sektbar & eine Weinverkostung edler Kreszenzen
- Kulinarische Köstlichkeiten
- Musikalische Unterhaltung von Soul-Stimme Monsieur Lothar

Wir freuen uns, mit Ihnen zu feiern!

AUTO STAHL – WIEN 21

Wir freuen uns auf Ihre Zu- oder Absage!

Frau Jaqueline Arnoth nimmt diese gerne bis 13.3.2020 telefonisch unter **01/290 35 00-34** oder per E-Mail an **event21@autostahl.com** entgegen.



WIEN
21

Auto Stahl – Wien 21

Prager Straße 289, 1210 Wien

T. +43 (0)1 290 35 00-0 • E. wien21@autostahl.com

Mehr online unter: <http://stahl.mazda.at>

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Partnern!

